

ABSTRAK

Noni Siscarani. NIM. 109371020. Pengaruh Pendidikan Seks Terhadap Degradasi Moral Remaja di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah terjadinya degradasi moral remaja di Desa Kutalimbaru disebabkan kurangnya pendidikan seks. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah pendidikan seks mempengaruhi terjadinya degradasi moral remaja di Desa Kutalimbaru, Kecamatan Kutalimbaru.

Pendidikan seks adalah salah satu cara untuk mengurangi atau mencegah penyalahgunaan seks. Khususnya untuk mencegah dampak-dampak negatif yang tidak diharapkan seperti kehamilan yang tidak direncanakan, penyakit menular seksual, depresi, dan perasaan berdosa (Sarwono, 2011). Sedangkan Degradasi moral itu sendiri dapat diartikan sebagai penurunan tingkah laku manusia akibat tidak mengikuti hati nurani karena kurangnya kesadaran diri terhadap kewajiban mutlak. (<http://nurmacievibeer.blogspot.com/2012/04/degradasi-moral.html>)

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, populasi penelitian 624 remaja usia 10-14 tahun di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru. Pengambilan sampel menggunakan teknik random sebanyak 10% dengan jumlah sampel 60 remaja. Alat pengumpul data adalah angket berbentuk pilihan berganda dengan 4 option. Teknik analisis datanya menggunakan korelasi dengan rumus pearson product moment, uji t dengan taraf signifikansi 0,01 dan uji determinasi.

Dari hasil penelitian diketahui pendidikan seks di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru adalah baik. Melalui perhitungan selanjutnya menunjukkan degradasi moral remaja yang terjadi di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru adalah kurang. Variabel X dan Y memiliki tingkat korelasi yang kuat dengan nilai $r_{xy} = 0,655$. Kemudian terdapat pengaruh yang signifikan pendidikan seks terhadap degradasi moral remaja di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru terlihat dari nilai $t_{hitung} > t_{tabel (0,01)}$ yaitu $6,65 > 3,66$. Selain itu melalui uji determinasi diperoleh besarnya kontribusi pendidikan seks terhadap degradasi moral remaja di Desa Kutalimbaru Kecamatan Kutalimbaru sebesar 42,9%.

